



11月16日(土) 人権えがお集会

たくさんの方にご来校いただき、また、子どもたちのがんばりに大きな拍手を送ってくださり、ありがとうございました。発表のあと、どの子の顔もやり遂げた達成感に輝いていました。11月の「校長先生あて短歌ポスト」に、人権えがお集会のことをよんだ短歌がたくさん届きましたので、その中から一部を紹介します。

- ・たくさんの 練習成果 見てもらう 今日は本番 人権えがお
- ・六年間 最後の発表 がんばった みんなで協力 達成感
- ・丸の国 四角の国と けっせんだ さいごはなかよく えがおで歌うよ
- ・たくさんの 人権げきて 伝えたよ 地域の人たち 笑顔いっぱい

6年「太鼓の音が聞こえる」からの学び



5年「大切なもの」



4年「何でも引き受け会社」



3年「■と○の物語」



2年「野菜パワーで元気いっぱい！」



1年「ようこそ どうぶつむらへ」



11月16日(土)午後「桑っ子お楽しみ会」

この日は、人権えがお集会のあと、午後からPTA主催の「桑っ子お楽しみ会」も行われました。最初のプログラム「校内スタンプラリー」は、保健室や校長室、理科室などの特別教室で7つのミッションをクリアしなくてはなりません。校長室のミッションは校長クイズ。「小学校で習う二画の漢字は全部でいくつ？」(ちなみに答えは、1年で「ニ・セ・ハ・九・十・人・入・カ」、2年で「刀」、3年で「丁」の10個です。)に苦戦する班もありましたが、メンバーが協力してゴールにたどり着きました。そのあとは、保護者とともに綱引き、玉入れ、そして大抽選会で、楽しい時間を過ごしました。

